

**BEW22** Kristen Stock

Tagesordnungspunkt: 5.5.6 Wahlkreis 5 - Südwest (4 Sitze)

**Bewerbung auf einen Platz im Stadtbezirksbeirat Südwest**  
Stadtparteitag 21. September 2019

Zu meiner Person

Mein Name ist Kristen Stock, ich bin 37 Jahre alt und Mutter einer sechsjährigen Tochter. Aktuell bin ich die Geschäftsführerin des Kreisverbands der GRÜNEN in Leipzig. Seit zehn Jahren wohne ich in dieser meiner Traumstadt, seit acht Jahren in Plagwitz. Seit fast zwei Jahren bin ich Mitglied der bündnisGRÜNEN in Leipzig.



Was mich mit meinem ‚Kiez‘ verbindet

Ich wohne in einem sehr lebendigen Stadtteil, welcher in den letzten Jahren, und voraussichtlich auch in den kommenden Jahren, einem zunehmenden Wandel unterliegt. Durch den starken Zuzug belebt sich das Viertel sehr, neue Geschäfte und Gastronomien siedeln sich an. Die Kulturszene ist vielfältig, vom Bauspielplatz bis zu verschiedensten Galerien aber auch Events wie Stadtteilstesten; immer passiert etwas vor Ort – das liebe ich. Gleichzeitig steigen die Mieten, die Straßen sind sanierungsbedürftig und neue Schulen werden gebaut – dies betrifft mich. In meinem Kiez war ich Studentin, wurde Mutter und engagierte mich ehrenamtlich. Ich konnte viele Netzwerke aufbauen, sei es zu Gewerbetreibenden, Vereinen (Maultrommel e.V. / Mutterzentrum e.V) und der Nachbarschaft im Allgemeinen. Ich fühle mich hier zu Hause.

Warum ich in dem Stadtbezirksbeirat angehören möchte

Seit Februar 2018 gehöre ich bereits dem Stadtbezirksbeirat an. Die vergangenen gut anderthalb Jahre haben mir die verschiedenen Möglichkeiten dieses Gremiums wie auch das Arbeitsfeld aufgezeigt. Das gemeinsame Streiten für den Stadtteil, auch über Parteigrenzen hinaus, macht mir Freude. Durch die beschriebenen Veränderungen gibt es viele größere und kleinere ‚Baustellen‘, die der SBB begleitet. Ich möchte dies weiter tun um den Charme des Stadtteils zu erhalten, ihn aber auch GRÜNER werden zu lassen. In enger Zusammenarbeit mit den Initiativen vor Ort, den Bürger\*innen und der Nachbarschaft. Wo sind Problemstellen? Wie können wir in unserer Funktion als Stadtbezirksbeirat\*innen die Anwohnenden unterstützen, Projekte – auch kritisch – begleiten und in Rückkopplung mit dem Stadtrat und der Partei für ein buntes, weltoffenes, fahrradfreundliches und GRÜNES Leipzig Südwest arbeiten? Diese Fragen liegen mir am Herzen.

Darum bitte ich um Eure Stimme.

Mit GRÜNEN Grüßen

Kristen